



GESTIÓN DEL RIESGO PIEZA CLAVE EN BÚSQUEDA DE AERONAVE EN EL GUAINÍA

- *Los tripulantes se encuentran en buenas condiciones y pasaron la noche en un resguardo indígena del Guainía.*
- *La Fuerza Aérea alista el traslado del personal.*
- *La búsqueda realizó con países de Brasil, Venezuela y con indígenas de la región.*



Bogotá, 31 de enero de 2017. (@UNGRD). El Consejo Departamental de Gestión del Riesgo del Guainía fue pieza clave en el proceso de búsqueda de la aeronave HK 2155 c172 de la empresa Aeromenegua que despegó de la pista San Felipe hacia Inírida en el departamento del Guainía el día de ayer a las 3:25 de la tarde.

En las acciones emprendidas por el organismos de Gestión del Riesgo de Desastres se destaca las acciones de búsqueda y el contacto con Brasil, Venezuela y la región del nororiente amazónico para activar organismos institucionales y civiles (indígenas de la zona) para el hallazgo de las personas que se desplazaban en la aeronave.

Según la información el capitán Hernando Murcia, el técnico Francisco Rojas y 3 personas más aterrizaron en el resguardo indígena conocido como Huesito debido a condiciones climáticas no óptimas para el vuelo.

La Fuerza Aérea inicia actividades para el traslado del personal de la aeronave.